

Beschlussvorlage

Vorlage Nr.: BV/2021/065

Fachbereich/Amt: III - Tiefbau- und Grünflächenamt
Bearbeiter-in/Tel.: Frau Schlichting / 04403 / 604 - 664

Datum: 09.04.2021

Beratungsfolge	Termin	Behandlung
Straßen- und Verkehrsausschuss	04.05.2021	öffentlich
Verwaltungsausschuss	08.06.2021	nicht öffentlich

Asphaltierung eines Teilabschnitts der Straße Hesterhoff in Helle

Sachverhalt:

Die Straße Hesterhoff in Helle ist bis zur Brücke über die Otterbäke asphaltiert. Der sich anschließende Teilabschnitt zur Länge von ca. 390 m ist geschottert.

An der Straße befinden sich mehrere private Anlieger, zum Teil auch mit vermieteten Gewerbeimmobilien sowie große Baumschulflächen.



Durch den regen Verkehr auf der Straße entstehen in der Schotterstraße immer wieder Löcher, die vom Baubetriebshof in regelmäßigen Abständen wieder ausgebessert werden müssen. Zum Teil wurde dies auch von einem Anlieger übernommen. Die Gemeinde hatte in diesen Fällen den Schotter zur Verfügung gestellt.

Die CDU-Fraktion hat jetzt beantragt, den geschotterten Teilabschnitt zu asphaltieren, um den dauerhaften Unterhaltungsaufwand zu vermeiden. Außerdem wird darauf hingewiesen, dass ein Anlieger seine Gewerbeimmobilie aufgrund des schlechten Straßenzustands nicht vermieten könne.

In der Straßenbewertung sind Schotterstraßen schwierig zu bewerten, da der Zustand stark davon abhängt, wann die letzte Unterhaltungsmaßnahme durchgeführt worden ist. Das gilt auch für den Hesterhoff.

Die Kosten für eine Asphaltierung würden rund 40.000 € betragen. Haushaltsmittel stünden im Rahmen des Straßensanierungsprogrammes 2021 zur Verfügung, da die Ausschreibung der Sanierungsarbeiten für den Hochtanger Weg in Dänikhorst ca. 240.000 € günstiger ausgefallen ist, als zuvor geschätzt worden war. Von der Einsparung wurden 80.000 € für eine Sanierung eines Teilabschnitts der Straße Achtern Diek in Ohrwege bereits verplant (siehe VA 23.2.2021, Vergabe der Straßensanierungsarbeiten für den Hochtanger Weg). Über die restlichen Mittel könnte noch verfügt werden.

Die Angelegenheit wird dem Straßen- und Verkehrsausschuss zur Beratung vorgelegt.

Anlagen:

- Antrag der CDU-Fraktion vom 3.2.2021